



Concurso ECO aprendiendo por el Motagua

McDonald's se une nuevamente a la Feria del Libro "FILGUA"



Últimas noticias

Países de América Latina y el Caribe debaten sobre los desafíos de la Convención de las Armas Químicas





Consulados móviles en EE. UU reportan que servicios ascienden a más de 14 mil

La red Consular de Guatemala, ubicada en los Estados Unidos de América, da respuesta al crecimiento de la demanda de servicios de documentación de los guatemaltecos en dicho país, siendo una muestra de esto que el pasado mes de junio se brindaron más de 14 mil servicios consulares a través de 17 misiones hacia las circunscripciones vecinas.

Al igual que en ediciones anteriores, los servicios más solicitados fueron el enrolamiento de pasaporte (4,451), seguido de la Tarjeta de datos para la Identificación Consular Guatemalteca (4,541), mientras que las consultas por servicios varios (2,776) fueron los más solicitados.

Los consulados más visitados fueron Lake Worth, Florida (2,042) Houston, Texas (1,942) y New York, New York (1,674).

En cuanto al mes de Julio, se tiene prevista la expansión de esta dinámica con 19 consulados móviles, siendo posible revisar el calendario en la página oficial de la Cancillería en el siguiente link:

<https://www.minex.gob.gt/Uploads/CMoviles-2024.pdf>

Buscando apoyar a los guatemaltecos que buscan apoyo con su situación en este país, el Ministerio de Relaciones Exteriores les recuerda:

- La cita es gratuita. No permita que intermediarios le cobren por el servicio.
- Por seguridad, no comparta sus documentos personales.
- Programe su cita al botón de citas www.minex.gob.gt / Ingrese al enlace de citas consulares.
- Consulte las redes sociales del Consulado más cercano a su residencia.



Salud impulsa medidas preventivas por el riesgo de Dengue



Los esfuerzos unidos son un factor clave con el cual se pueden prevenir el dengue en los hogares de todos los guatemaltecos, áreas de trabajo, centros educativos y otros lugares donde se concentran una gran cantidad de personas.

Esto se ve reflejado en el cuidado de los entornos limpios alejados de posibles criaderos de mosquitos transmisores, como chatarreros, basura y objetos grandes en desuso.



Durante esta temporada de invierno, el apoyo mutuo en evitar que el agua se estanque en lugares óptimos para la presencia de larvas de mosquitos, evitando así las áreas de crianza y disminuyendo los posibles contagios en distintos departamentos.



Princesas al rescate del Reino

¡Llega por primera vez a GUATEMALA! ¡en una nueva aventura congelada desde México! ¡Junto a las voces oficiales de ANA y ELSA de FROZEN ❄️👑, con más de 20 artistas en escena, música en vivo y efectos especiales 🎭🎪 que te trasladarán a un GRAN REINO CONGELADO! ❄️👑👑

Entradas en www.todoticket.com



Países de América Latina y el Caribe debaten sobre los desafíos de la Convención de las Armas Químicas

La XXV Reunión de Autoridades Nacionales del Grupo de América Latina y el Caribe, encargados de la implementación de la Convención para la Prohibición de las Armas Químicas (CAQ), se realizó en Guatemala.

Esta reunión tuvo lugar, desde el 2 hasta el 4 de Julio de este año, contando con el copatrocinio de la Organización para la Prohibición de las Armas Químicas (OPAQ) y la representación de mas de 25 delegaciones presentes.

Durante la apertura, esta estuvo presidida por la Dirección General de Relaciones Internacionales Multilaterales y Económicas; junto con la Presidencia del Equipo Técnico de la Autoridad Nacional de Armas Químicas y Biológicas del Ecuador, y la Autoridad Nacional de Paraguay ante la OPAQ, junto con el acompañamiento en la mesa principal de la Secretaría Técnica de la OPAQ.

El objetivo de esta fue abordar y debatir las necesidades, prioridades, medidas adoptadas y mejores prácticas en relación con la implementación de la Convención sobre las Armas Químicas (CAQ) a escala nacional, regional y subregional.

La Republica de Guatemala, a través del Ministerio de Relaciones Exteriores, brindo una presentación sobre las experiencias, retos y mejores prácticas a las que se ha enfrentado desde que es parte de la Convención, junto a las acciones que se están tomando para avanzar en materia de presentación de informes nacionales.

Acerca de la reunión

Durante la reunión, se llevaron a cabo distintas presentaciones por parte de las Autoridades Nacionales con las cuales se abordaron diversos temas y aspectos de la implementación de la CAQ, siendo particularmente lo referente a las inspecciones, declaraciones y las discrepancias entre exportaciones e importaciones entre países, junto con los desafíos a los que cada país se enfrentan cumpliendo con las obligaciones que se declaran en la Convención.



Durante este encuentro, surgieron un número de inquietudes y necesidades particulares de la Región, en forma específica, las Autoridades Nacionales expresaron la necesidad de finalizar con la elaboración del Plan de Acción del GRULAC, siendo esta para el Establecimiento de un Programa de Cooperación Regional, siendo que este se había estado negociando desde el año 2019, el cual se logro aprobar en la pasada reunión, siendo este un avance para los países involucrados.



El Embajador Manuel Estuardo Roldán Barillas, Viceministro de Relaciones Exteriores, dirigió a esta delegación, así como a los funcionarios del Ministerio de la Defensa Nacional, Ministerio de Ambiente y Recursos Naturales, Superintendencia de Administración Tributaria y de la Coordinadora Nacional para la Destrucción de Desastres.



Asimismo, el Viceministro comento que actualmente, la Autoridad Nacional de Guatemala esta trabajando en diferentes talleres y programas de la OPAQ, con la cual permitan contar con una legislación en el país, lograr una coordinación mas efectiva con las distintas instituciones nacionales, junto a la mejora de las capacidades de Guatemala en relación a la respuesta de emergencias.



Taller local del Informe Global sobre el Desarrollo Humano

La Secretaria General de la Presidencia de la Republica (SGPR), en respaldo por el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), se realizo el Taller Local del Informe Global sobre Desarrollo Humano, en el cual se abordaron diferentes tematicas para identificar y visibilizar las argumentaciones que se han presentado en informes de años anteriores.



En esta ocasión, el tema de este conversatorio giro en torno a la polarización como una preocupación creciente, la cual afecta principalmente a las sociedades e instituciones formados por diversos grupos que sostienen puntos de vista contrastantes sobre politicas y enfoque tratan situaciones sociales complejas cada vez mas profundas.

Esto se lleva a cabo para poder cooperar entre distintos sectores.

Esto llevo a que la razón detrás de este taller fuese formar mesas de trabajo para la busqueda de puntos de coincidencia que apoyen a eliminar estos problemas que impiden un buen desarrollo humano, siendo que se realizo en beneficio del trabajo que efectuan las diversas instituciones, redundando en una mejora en la atención que los diversos servicios brindan a la población.

Esto se llevo a cabo debido a las diversas circunstancias que afectan a sus trabajadores, siendo algunas de ellas las siguientes:

- La educación
- El cambio Climatico
- Formas de comunicar a la población
- Salud
- Esperanza de vida

Estos se consideraron que son los principales puntos tratados en el evento, el cual conto con la participación del viceministro de Regulación, Vigilancia y Control de la Salud, Cesár Conde Pereira, de la cartera salubrista



En esta actividad se conto con la participación de distintas instituciones, junto con las interacciones de representantes de la Secretaría de Comunicación de la Presidencia, la Coordinadora Nacional para la Reducción de Desastres -CONRED-, los ministerios de Salud Pública y Asistencia Social -MSPAS-, Desarrollo Social -MIDES-, Educación -MINEDUC-, el Instituto Nacional de Bosques -INAB-, el Instituto de la Víctima. Así como de los consejos Nacional de Adopciones, de Áreas Protegidas -CONAP- y de Atención de las Personas con Discapacidad -CONADI-, entre otros.



@gtLiberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt

Honda reinaugura su primera agencia en Chimaltenango



Honda motos se mantiene a la vanguardia en el servicio de sus clientes, siendo que en esta ocasión, especialmente a sus clientes en Chimaltenango y sus alrededores, la reapertura de su tienda de motos y repuestos en la 1ra calle, 4-48 zona 1 de la localidad.

Esta agencia es importante para la marca, debido a ser la primera abierta en el municipio. En esta reapertura, los servicios brindados por la agencia serán en horarios de lunes a viernes de 8:00 am a 6:00 pm; y los sábados de 8:00 am a 1:00pm.

En este espacio, se podrán encontrar los modelos más innovadores y recientes de la marca.

También se contará con los mejores accesorios y repuestos, junto con asesores especializados para apoyar a los clientes en la elección del modelo de motocicleta que mejor se adapte a sus necesidades y gustos.

Honda motors busca enfocarse en la satisfacción de sus clientes a través de la calidad de sus motocicletas, buscando en este caso ofrecer las mejores promociones y planes de financiamiento con atractivas tasas para los motociclistas.



“Estamos muy satisfechos en como ha estado funcionando la tienda de Chimaltenango, es por eso que modernizamos la agencia para ofrecer un magnífico servicio a nuestros usuarios, queremos que todos nos visiten. Esta sede no solo fortalece nuestra presencia en la comunidad, sino que nos permite brindar productos de calidad con experiencias personalizadas que hacen realidad los sueños de aquellos que buscan una motocicleta”, Expresó Mencionó el licenciado Herberth Argueta, gerente general de Honda Motos en Guatemala.



McDonald's se une nuevamente a la Feria del Libro "FILGUA"

Durante esta XXI Feria Internacional del Libro en Guatemala (FILGUA), McDonald's de uno por segundo año consecutivo, siendo que esta se encuentra en Fórum Majadas, siendo desde el 4 de julio hasta el 14 del mismo mes, así mismo, en este año cuentan con un rincón de lectura diseñado para sus clientes, buscando así fomentar el amor por la lectura entre los más pequeños.

Con este espacio dedicado a la lectura, los niños pueden leer y obtener uno de los libros de la colección Cajita Feliz.

Cada uno de los libros, permite a los niños conocer nuevas historias y fortalecer su práctica lectora.

Así mismo, se contarán con diversas actividades culturales, siendo algunas de estas: cuentacuentos, presentaciones de magia, música, talleres de manualidades y pintura.



En esta ocasión, McDonald's también realizó el lanzamiento de su nueva colección de libros en colaboración de la serie internacional "Little People, BIG DREAMS".

Siendo que estos narran las historias de figuras inspiradoras que han logrado cosas increíbles y superado obstáculos, siendo que esta colección cuenta con un total de 14 libros, en los cuales se incluyen hojas de actividades, y encontrándose disponibles como alternativa a los juguetes durante todo el año; siendo que los primeros dos títulos que se están entregando actualmente son:

- Yo puedo ser un gran atleta
- Yo puedo ser un valiente montañista

Mientras dura el FILGUA, a los niños que visiten el rincón de la lectura, se les entregará un libro de la colección, siendo que esta iniciativa enmarca el compromiso de McDonald's de promover la lectura a través de su programa "Cajita Feliz, Libro o Juguete".

El lugar cuenta también con un McCafé, donde los visitantes pueden obtener una variedad de bebidas calientes y frías, mientras los pequeños ven el área de libros y se divierten pintando, cantando y divirtiéndose con los personajes de McDonald's. Hay familias visitando y compartiendo en FILGUA, por lo que hay opciones para todas las edades.



Premian a ganadores del Concurso “ECO aprendiendo por el Motagua”

Haciendo ECO, con el objetivo de fomentar educación ambiental a las nuevas generaciones, implemento el concurso infantil “ECO aprendiendo por el Motagua”, concurso en el cual participaron 140 centros educativos.

La ceremonia de premiación hacia los Centros Educativos ganadores se llevo a cabo en el Palacio Nacional de la Cultura, siendo esto precedido por la Vicepresidenta de Guatemala, Karin Herrera, a Presidenta de la Alianza Cuenca Motagua y Fundadora de Haciendo Eco, Jeanne Samayoa, también participaron el Alcalde Municipal de Estanzuela Leandro Rafael Morales, el Gobernador Departamental de Guatemala, Diego de León, el deportista extremo Juan Carlos Pérez del programa 0 excusas, el Consejero de Asuntos públicos, de la Embajada de Estados Unidos David Folguelson, representantes de la Embajada de Japón y de los patrocinadores, Ecofiltro, Technofims, Maderas Plásticas Uniplast, Centro Médico, FUNSEPA, BLP, Rotarios, Max Distelsa, Cemaco, Acces to Education Collaborative, Coosajo, Mi Coope, Flaar, Promérica, Miembros de la Alianza Cuenca Motagua. y los directores de los Centros Educativos Ganadores.

“Nuestro objetivo es catalizar un cambio de comportamiento hacia acciones y hábitos sostenibles que aseguren un futuro más limpio y sano para todos los guatemaltecos por medio de la educación. Cada uno de nosotros tiene el poder de solucionar hasta el 85% de la contaminación que generamos con nuestros desechos desde casa”, mencionó Jeanne Samayoa, Presidenta Alianza por la Cuenca del Motagua.



Durante la duración de la convocatoria del concurso, se capacito a 450 maestros, siendo que esto pudiera presentar una educación ambiental a mas de 33 mil niñas, niños y jóvenes en el país; este concurso brindó también conocimientos en la forma correcta de manejar los desechos desde sus casas e impulsa buenas practicas como lo son clasificar, reducir, reciclar y compostar.

Mientras duro este concurso, se logro recuperar: 3,827 libras de botellas plásticas PET; 3,463 libras de cartón y papel; 3,535 libras de vidrio; 859 lb de Tetrapak; 3,802 lb de aluminio; 1,102 unidades de Eco ladrillos. Siendo que todo este material entra a la economía circular y no llegara a contaminar el Rio Motagua

Al haber finalizado el concurso, se premió en 5 posiciones a distintos centros educativos según la cantidad que lograron alcanzar durante el concurso, siendo el puesto mas alto los siguientes centros junto con su respectiva recompensa:

Primeros Lugares Premio un Laboratorio de Computación completo haciendo llegar la tecnología a las aulas de los 4 centros educativos:

- Instituto por Cooperativa “Maya Canoense”, Aldea las Canoas del municipio San Andrés Semetabaj, Sololá
- Escuela Oficial Rural Mixta Aldea el Plan del municipio de Morazán, El Progreso
- Instituto Nacional de Educación Básica Jornada Matutina con Orientación Agropecuaria INEBOA del municipio de Estanzuela, Zacapa,
- Instituto Nacional de Educación Básica Jornada Nocturna del municipio de Estanzuela, Zacapa



La premiación realizada tiene como motivo incentivar a los centros educativos que participaron en su concientización de cuidar al medio ambiente, mejorar su acceso a tecnología, y brindarles un mejor ambiente escolar, en un ejemplo de lo valioso de la recuperación de materiales a través de los ecofiltros y la importancia de agua segura.